



Großer Saal viel zu klein: Dicht gedrängt standen die Gäste bei der Übergabe . . .

## Festtag in Strümpfelbach

### Neue Räume im erweiterten alten Rathaus übergeben

**Backnang (inf)** – Die Freude in Strümpfelbach war groß: Der An- und Umbau des alten Rathauses, ein Projekt von immerhin 1,2 Millionen Mark, ist fertiggestellt, am Samstag konnte das gelungene Werk offiziell seiner Bestimmung übergeben werden. Mit dem gebührenden Fest, versteht sich. Die Landfrauen schafften im Hintergrund, um Gaumen und Magen der Feiernden zufrieden zu stellen, die Feuerwehr richtete einen Mai-  
baum auf, und der Akkordeonring Steinbach besorgte die musikalische Untermalung. Die 28 Aktiven der örtlichen Feuerwehr um Kommandant Harald Buchal haben nun ein ordentliches Gerätehaus und die Jugendfeuerwehr eigene Räume. Zudem gibt es einen großen Versamm-

lungsraum, der zumindest für die Einweihungsfeier zu klein war, mit Bildern von Elke Vetter als Dauerleihgabe. Der Saal soll, so der Wunsch von Ortsvorsteher Rainer Hirzel, auch für Familienfeiern zur Verfügung stehen – ein Anliegen, das bei der Stadtverwaltung angekommen ist. Oberbürgermeister Jürgen Schmidt sicherte zu, dem Gemeinderat noch vor der Sommerpause eine entsprechende Regelung vorzuschlagen.



. . . des erweiterten Rathauses.

Fotos: M. Melchert